

1月 にじぐみだより

社会福祉法人 八重福祉会
こちの詩保育園
Tel 996-2566

令和7年1月10日発行

あけまして おめでとうございます

長いお休み明け「おはよー！」「せんせー！」と、子どもたちの元気な声で新たな一年が始まりました。

よく食べよく遊びよく喋るにじ組の子どもたち。きっと楽しい年末年始を過ごされたことでしょう♪

早いもので今年度も残り三ヶ月。一日一日を大切に、子どもたちの笑顔がいっぱいの毎日を過ごしていきたいと思います。



なんでもやってみたい！「自分で」できるもん！

～生活習慣、進級に向けて～



★園庭に出る時



上着を着る・帽子をかぶる

靴下・靴を履く

靴を靴箱に片付ける

帽子・上着をロッカーに片付ける

★お食事



スプーンを使い、自分で食べようと頑張っています！

「まだ1歳だし…」「2歳になったばかりだし…」いいえ、**できることはたくさんあります！**4月からの生活習慣、経験を積み重ねることで子どもたちは**私たち大人が思っている以上に色々な力を身につけています。**自我や自立心が芽生え、今まさに何でもやってみたい時期です。体が思うように動かず時間がかかりますが、できる限り見守ってください。「1人できた」という達成感は、自信につながります。

難しいところはさりげなく手伝ってあげたり、大人が最後の確認をする形でサポートしていきましょう☆

★帰り支度



自分のおたより帳をカバンに片付けます。



★こんな一コマも！



↑洗濯物を袋に入れる時、お友だちがビニール袋を持つお手伝いをしてくれました！



←お友だちの涙を拭ってくれています。



★着替え



脱ぐのはコツが必要ですが、着るのは上手になってきました。